



国際交流

ホストファミリーのお願い

約40日間の夏休みもあと1週間で終わります。みなさんにとってどのような夏休みになったでしょうか。「本気の夏」が過ごせたでしょうか。ラスト1週間で2学期に向けて「いい準備」を始めて下さい。1週間あれば乱れていた生活リズムも改善できます。「いい準備」ができたみなさんと会えるのを楽しみに待っています。

さて、学校からのお知らせ（ホーム&スクール）でもお知らせしているのですが韓国からの国際交流において淳昌（スンチャン）から中学生が24名ほど来校することとなっています。そこでホームステイをお願いしているところですが、ホストファミリーの数が足りていません。もう一度家族で話し合っただけ、ホストファミリーを募集したいと思います。ご協力よろしくをお願いします。

【日程】10月19日（木）の1日間

10月19日（木）16時頃詫間中学校にお迎えにきていただきホームステイ

10月20日（金）8時に詫間中学校へ送っていただく

ホーム&スクールでもお願いをしていますが2日間から1日間へ日数の変更もお知らせしました。

おおまかな日程は、このように考えていますが、それぞれのご家庭の事情もあると思います。もし、ご不明な点やご相談ごとがあれば赤井教頭まで連絡をお願いします。

これからの未来を生きていく生徒たちにとっても大きなチャンスではないかと考えています。ご家庭には大きな負担をおかけしますが、ぜひともご協力をよろしくをお願いします。

本日8月25日（金）から9月1日（金）までの期間を追加の募集期間とさせていただきます。

みとよの子育て 5つのススメ

- 1 お子さんが話しやすい雰囲気をつくろう
- 2 お子さんに、心のゆとりをもたせよう
- 3 良い生活習慣を身につけよう
- 4 夢や希望を育もう
- 5 お子さんの変化を見逃さず支えてあげよう

中学校期（思春期）

大人の心と子どもの心との間でゆれ動く不安定な時期です。普段は温かく見守り、ピンチの時には支えましょう。

詫間中学校の生徒たちを多くの目で温かく見守り、支えていきましょう。